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T.lepho" 575655 
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der Anfrage .der Abgeordneten Dro BLENKund 
Genossen an die Frau Bundesminister für 
Gesundhei t und Umweltschutz betreffend -
IfKrankenanstalten-Investitionsförderung" 

. (Nr. 135/J-NR/1976) 

In der gegenständlichen rulfrage werden an mich 
folgende Fragen gerichtet~ 

98 1 0 ) Welche Beträge wurden für welche Zwecke 
ausgegeben? 

20) Wie verteilen sich die vergebenen Mitteln 
auf-die einzelnen Bundesländer'?" 

In Beantwortung dieser Anfrage teile ich mit: 

So wie in den Vorjahren wurden auch im Jahre 1975 
die für die F..rankenanstalten-Investi ti ons förderung zur 
Verfügung stehendenlVIittel für den Au.sbau und die appa
rative AusstattUng von Krankenanstalten :verwendet, wobei 
gesundheitspolitische Aspekte und die Kriterien des 
Krankenanstalt enplanes zugrunde gelegt v'iurden. 

Von dem im Jahre 1975 zur Verfügung stehenden 
Gesamtbetrsg von S 342 y 5000000 y-- entfielen auf: . 
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Burgenland S 12,810 0 800,-
Kärnts!l S 20,272$200,--

.. "/ 
Niederösterreich S 53,445 0 800,--
Ober58te!'reich S 41?536 0 000,--
Sa,lzburg S 63,542 s4C·J ,--
Steiermark ,... 42,450 .. 800,--u 

Tirol S 26,163 .. 200,-
Vorfl,rlberg S 9,125 .. 000,--
Wien S 73, 153 0 800,--

S 342,500 .. 000,--

Der Bundesminister: 
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